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火箭队终于打败了太阳队#

姚麦组合联手拿下 !" 分$

抢下 #$个篮板球% 火箭队
%& 日在家门口以 %#$&%%!

战胜了本赛季最后一个未
曾赢过的对手%并赢得了季
后赛与爵士队首轮对决时

的主场优势'

这场球的意义还有&这
是火箭在连输太阳 & 场后
首次得胜( 这是自 #$$" 年
以来火箭首次在主场挫败
太阳( 这是火箭自 %''! 年
以来取得的赛季最佳战绩(

这是火箭本赛季第二次取
得最长的五连胜))

麦蒂称&*这是我篮球
生涯中最为可贵的成就之
一' +姚明说&*感觉就像赢
了季后赛' +

这场胜利让火箭的战
绩达到 (#胜 #'负%而一直

与火箭力拼季后赛主场优
势的爵士当晚虽大胜开拓
者% 但他们的战绩仅为 ($

胜 "%负'这使得两家 %)日
进行的常规赛收官之战已
变得毫无意义'虽然爵士以
西北部赛区冠军的身份仍

为西部联盟四号种子%火箭
为五号种子%但战绩更佳的
火箭在 ! 战 * 胜的季后赛
首轮中抢到了 * 个主场的
先机'

此役之前%小牛战胜马
刺确保了太阳的西部二号

种子位置%可太阳当晚还是
尽遣主力对付火箭%想保住
火箭克星之荣誉'激烈的比
赛从头到尾打得更像是一
场季后赛%尽管火箭在第三
节一度领先 %(分% 但在对

手最后疯狂的反扑下%火箭又
险些犯下*虎头蛇尾+的老毛

病% 最后 *)秒被对手追到仅
领先 "分'好在斯塔达迈尔和
纳什在火箭严密的防守下 "

次三分远投不中%马里昂虽突
破篮下抢到 # 分把分差缩小
到 %分%但此时离比赛结束仅
剩 $!$"秒%太阳为时已晚'随

着阿尔斯通两罚两中%火箭如
履薄冰地保住了本赛季最为
珍贵的一场胜利'

本场比赛四节的比分是
!&'()"&#*&#(%"#&#'%

"(&#(%#'&")' 太阳此役效
率颇高%阵地进攻命中率高
达 (!+%高出火箭 '+%但火
箭把篮板尤其是进攻篮板牢
牢地控制住%用多出的 %( 次
篮板球保证了比对手多 %%

次的投篮机会%从而赢得了

比赛'
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在战胜太阳之后，火
箭这个赛季总共拿下 52

胜，对此麦蒂感到非常开
心，对于他个人而言，也
是一个了不起的成就。
“这确实是我个人职业
生涯中最伟大的成就之
一。”麦蒂说，“姚明因伤
缺席了两个半月，这让我
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火箭战胜了太阳！这
个好像永远无法完成的

任务北京时间昨天真实
地发生了，火箭也由此为
休斯顿的主场交了一份

满意的答卷。
“今天的胜利对我

们来说有着重大的意
义！”姚明用了极具分量

的形容词，“我太兴奋
了，我们对太阳的胜利真
是一桩大事！首先，我们
不想让太阳常规赛四场
横扫我们，第二，我们知
道，如果今晚我们拿下胜
利，无论犹他爵士怎么

追，也追不上我们了。我
感觉，今晚我们每个人在
场上都付出了特别的能
量，我们比以前对太阳的
比赛，更加努力了，我真
的有这种感觉。”

现在，火箭已正式进入
了季后赛状态，而姚明自己

对季后赛的经验也不丰富，
两次而已。他认为，火箭现
在最重要的任务就是完全彻
底地研究爵士的所有战术，
要达到爵士一动就知道用什
么方法应付的水平才行。
“今天的胜利已经过去

了，”姚明从来都是向前看，
而不沉醉于过去的胜利也正
是取得更大胜利的关键因素
之一，“今天做得好，不代表

明天也能做好。我前几场手
臭得要命，不代表我一直手
臭，一个道理。”

至于火箭客场与爵士的
本赛季最后一场比赛，姚明
认为拼命打也可以，想要休
息也可以，一切都听教练的
安排。“如果我到时被派上
场的话，我会像今天一样努
力的！” DE
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道 森———火 箭 队 总 经
理———还有 1个多月他就要

从这个位置上退下来了。昨
天，火箭与太阳的比赛中场休
息时，火箭队专门为道森精心
策划了退休仪式，老头在火箭
效力了27个寒暑、担任了 11
年的总经理。

火箭老板亚历山大把巨幅

油画送到了道森手里，上面正
是道森自己的画像。背号为
“CD”（*+,-./012

345）的火箭球衣在丰田中
心冉冉升起，与奥拉朱旺、德雷
克斯勒等伟大球员的球衣并
列，这也使道森成为火箭历史

上第一位获得球衣退役殊荣的
球队经理。老头感动极了，在出
场的过程中，他经常手扶眼镜
框，内心显得很不平静。

在比赛暂停的时刻，大屏
幕上一直播放着来自联盟总
裁大卫·斯特恩、老朋友韦斯
特、名宿拉里·伯德、前弟子奥

拉朱旺和老战友汤姆贾诺维
奇等人的视频祝福。
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道森是个真正的火箭人，

他在火箭从小工干起，到助理
教练，最后成为球队的总经
理。道森在火箭的工作始于
1980年，他在火箭做过各种
高高低低的工作。

道森1996年坐上了总经
理这个位置，在他之前，汤姆贾

诺维奇是火箭队的总经理，而
当道森接手火箭的时候，汤姆
贾诺维奇刚拿了两个总冠军，
在休斯顿的名声如日中天，所
以道森很尴尬，他的权力甚至
比教练汤姆贾诺维奇还小。终
于，七年以后（6789:;<

=>?@AB8CDEF），道
森和亚历山大把汤姆贾诺维奇
挤出了门，汤姆贾诺维奇的膀
胱癌给了他们一个台阶。

随后，道森选择了范甘
迪，一个在纽约取得过成功的
教练，范甘迪给火箭带来了非

常好的防守理念，但到现在为
止火箭在季后赛中依然没能
突破第一轮。

道森最具争议的地方还在

于火箭的选秀。从1997年到
2006年，道森交出的成绩单在
很多专家看来并不优秀，有好有
坏。道森最大的发现还是2002
年选择了姚明，交易来弗朗西斯
也不错。但火箭2000年选科里
尔GHIJ 和格里芬却是错得
离谱，科里尔之后，被选中的有

特克格鲁、里查德森、马格洛伊
尔等现在看来都不错的球员。

科里尔在火箭的三年啥也没
干。格里芬是火箭用杰弗森加
现金换来的，年轻有天分，但他
在场内场外的问题不少，总是
无故缺席火箭的训练营，现在

已经默默无闻，而杰弗森已成
为网队的三个火枪手之一了。

第二轮选秀，道森也曾淘
到过宝，那就是 1998年的
“老猫”莫布利。
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1996年后，火箭的交易

和签约的风格是赌博式的，道
森和火箭的管理层试图用老
化的“大梦”奥拉朱旺和“滑
翔机”德雷克斯勒做核心再
得一个总冠军。基于这个想法
他们用年轻的卡塞尔和霍利
换来了老化的巴克利。巴克利

打得不错，但送走卡塞尔却不
好，他们一直没能找到卡塞尔
的接替者。结果，道森唯一的
夺冠机会就这样逝去了。

巴克利之后，道森的人事
决定就不那么让人信服了。火
箭在失利之后仍然相信他们

有机会，所以他们给了皮蓬一
大堆钱来取代决定退休的滑
翔机，很快人们发现皮蓬不再
是过去的皮蓬了，他场均得分
下降了4.6分之多。更糟的是，
皮蓬在休斯顿过得不开心。好
在，火箭找到人接手皮蓬的5

千5百万/5年的大合同。
皮蓬之后，火箭作了个好

交易换来了弗朗西斯，但火箭
的战绩一直平平。2004年，道
森又开始了他的赌博，送走弗
老大，换来了麦蒂。2005年，他
换来了斯威夫特，这次赌博算

是失败了，火箭上赛季季后赛
都没有能进。痛定思痛，道森赶
走斯威夫特，并用首轮新秀换
来了巴蒂尔，这笔交易现在看
来算是赌对了。但直到道森退
休之际，他也没能看到总冠军
奖杯，这是他生平最大的遗憾。
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退休之后，道森想旅游，因

为以前工作太忙根本没有时
间，也很想当篮球老师，他以前
就是在大学当篮球教练。那种
看孩子们在球场上成长的感觉
非常好。当然，道森暂时不会离
开火箭，他会继续担任球队的
顾问，因为火箭就是他的生命，

而且老板亚历山大依然信任道
森。道森的继任者将是莫雷，前
凯尔特人队的副总裁，已经跟
着道森“实习”了一年。

尽管是球队的高层，但一
直以来道森都很低调，“我从
来不大习惯在聚光灯下受人

瞩目，我喜欢为一支 NBA球
队工作，但我从来不想呆在聚
光灯之下。”但昨天火箭的赛
场他成了最受瞩目的人，道森
说：“接下来的很多年里，我
将继续为这帮小伙子们呐喊
助威。” cd>e fg
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cdt 经过四节的激
烈大战，火箭终于复仇成

功，拿下太阳，一举确立了
季后赛第一轮的主场优势。
然而，对于外界狂炒的主场
优势，火箭主帅范甘迪却有
着自己的论调：“主场优势
只是第七场比赛的事情。”

范甘迪说：“所谓主场

优势，只是意味着第七场比
赛我们主场作战。但我们不
是在家里打七场比赛，我们
要先打两场主场，然后两场
客场，然后再主场，再后客
场，所以主场优势只是在第
七场比赛起作用。如果你打

得不好，那将没有任何意
义。我想主场优势有时被错
误地理解了。”

范甘迪说：“我不想贬
低主场优势，但是对于那些
从来没有主场优势的人来
说，这可能会被误解。”
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虽然犹他爵士在北京
时间昨天以 130：93战胜

了波特兰开拓者，但因为火
箭击败太阳，所以不管最后
一场收官战两队战果如何，
火箭都将稳稳坐在西部第
四名的位置上面。

在爵士与开拓者的比
赛的第三节和第四节，球场

大屏幕一直显示着火箭与
太阳的比分，当比分定格在
120：117，爵士的队员都感
到非常沮丧，后卫威廉姆斯
的赛后谈话充分显示了他
的失望心情：“我坐在替补
席上抬头看到大屏幕的比

分，我感到有点失望，但我
们已经无能为力，今晚我们
要做的只能是赢得比赛，并
争取拿下后面的比赛。”

这位强力后卫对爵士
这几个星期的表现也不满
意，他说：“这几个星期我

们连续栽跟头，让到手的比
赛输掉。我们进入季后赛也
很高兴，现在我们要考虑如
何打好后面的比赛。”

主帅斯隆则无奈表示：
“我们曾经有过机会，但没
有抓住，就这么简单。我们

不会因火箭拥有主场优势
而放弃。”

爵士队从1996年以来
从来没有在丢掉主场优势
的季后赛中胜出，最近已经
连续5次失利，最后一场常
规赛爵士和火箭的比赛已

经成为垃圾比赛。 "��$
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们陷入了一种困境，我们
是就此放弃和退缩呢？还

是继续前进，让我们的头
露出水面，继续生存，做
点特别的事情呢？”

在姚明缺席 32场比
赛的情况下，火箭并没有
滑坡，取得了20胜12负
的惊人战绩。“我们没有

让滑坡发生，我也坚持下
来，将自己的表现推向了
另外一个高度。其他人也
挺身而出，表现尤其出
色。”

而当姚明复出之后，
火箭更是打出了不起的

篮球。“姚明复出之后，
我们打出了出色的篮球，
我知道对于一支球队而
言，带着出色的状态进入
季后赛，是多么的重
要。”麦蒂说，“这也是我
为什么提升自己表现的

一个原因。你看到了我们
前70多场比赛的努力和
付出，我们会继续全力以
赴，不管付出什么代
价。” ��
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